
a)  Auf Nachfrage von Herrn Ebbinghaus ob die geplante Maßnahme der Breitbandversorgung 
der Wupperorte auch im nächsten Jahr vom Land bezuschusst wird, falls es 2011 nicht mehr 
möglich ist, mit den notwendigen Arbeiten zu beginnen, erklärt Herr Meskendahl, dass dies auch 
im Jahr 2012 möglich ist. 
 
b) Herr Schröder berichtet von einem Vorhaben der Landesregierung NRW zukünftig 
Schuldentilgungen bei den Städten zu leisten, deren Haushaltslage kritisch ist. Er fragt in diesem 
Zusammenhang, warum die Stadt Radevormwald nicht berücksichtigt wurde.  
 
Herr Meskendahl teilt diesbezüglich mit, dass die Stadt Radevormwald im Verhältnis zu anderen, 
noch finanziell schwächeren Städten die Voraussetzungen für eine derartige Zuweisung nicht 
erfüllt.  
 
 
 
 
 
Ende der öffentlichen Sitzung: 17.20 Uhr 
 


